



# Legisladores aprueban reformas para impulsar movilidad segura y sostenible

Diputadas y diputados aprueban reformas para una movilidad más segura y sostenible en México.

Editor web Maya Comunicación 12 de junio de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 12 de junio, 2024.-** En una sesión que marcó el rumbo hacia una movilidad más segura y amigable con el medio ambiente, la Comisión de Movilidad, presidida por el diputado Omar Enrique Castañeda González, logró aprobar dos dictámenes cruciales. Con un total de 16 votos a favor, estas reformas buscan transformar la ley general en la materia, alineándola con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas.

[https://mayacomunicacion.com.mx/legisladores-aprueban-reformas-para-impulsar-movilidad-segura-y-sostenible/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/legisladores-aprueban-reformas-para-impulsar-movilidad-segura-y-sostenible/#google_vignette)